

クラウドファンディング 東海道の宿場町「石部」に 新たな賑わいをつくりたい！ (目標額:50万円)

地域おこし協力隊として着任している近藤洋平さん、モモコさん夫妻が進める「まるとしかく」プロジェクト。



石部の旧東海道の一軒家を使い、1日1組限定の泊まれるギャラリー＆カフェ・イベントスペースを作ります。「かつての石部のにぎわいをつくるきっかけにしたい」という思いを込めたプロジェクトです。

応援方法

- ①活動に対する支援金で応援
 - ②SNSフェイスブック「いいね！」で応援
- ※支援金は直接お渡しすることもできますので、下記までお問合せください。

FAAVO北びわこ 湖南市 で検索

問 地域創生推進課(東庁舎) ☎ 71・2316 FAX 72・2000



《今月は人権擁護課が担当しました》

歩まず第一の偏見がするだ」と認識されません。こうした無意識の偏見をアンコンシャスバイアスと言います。まずは、「自分には偏見がない」と思いこまず、「自分を含め、人は誰でも偏った考え方をするもの

たちは知らず知らずのうちに相手を傷つけたり、相手を苦しめたりしてしまっているかもしれません。こうした無意識の偏見をアンコンシャスバイアスと言います。まずは、「自分には偏見がない」と思いこまず、「自分を含め、人は誰でも偏った考え方をするもの

世界人権宣言が国連で採択された12月10日は「人権デー」に定められています。この人権デーを最終日とする12月4日～10日が「人権週間」で、この期間中には全国各地において人権尊重思想の普及などを呼びかける啓発活動が展開されます。

偏見や差別による、明らかな人権侵害ではなくても、私たちは知らず知らずのうちに相手を傷つけたり、相手を苦しめたりしてしまっているかもしれません。こうした無意識の偏見をアンコンシャスバイアスと言います。まずは、「自分には偏見がない」と思いこまず、「自分を含め、人は誰でも偏った考え方をするもの

「無意識の偏見」をなくし、多様性を認め合える社会へ

人権シリーズ

冬に起こる水回りのトラブルにご注意ください！



気温がマイナス4度以下になると、水道管が凍って水が出なくなったり、破裂したりするおそれがあります。水道の冬支度をしましょう。

凍結を防ぐには

屋外に露出している水道管や蛇口は特に凍りやすいので、布や毛布、専用の保温材を巻きましょう。また、発泡スチロールをメーターBOXに敷き詰めるのも効果的です。

そのほか、家の中の蛇口の水を1か所だけ鉛筆の芯ほどの細さで出したままにする方法もあります。

凍ってしまった

急に熱湯をかけると破裂するおそれがあります。水道管が凍って水が出ないときは蛇口を開け、凍った部分にタオルなどをかぶせ、蛇口に近いほうからぬるま湯をゆっくりかけてください。

破裂やひび割れたときは

メーターよりも所有建物寄りにあるバルブを閉め、湖南市指定給水装置工事事業者へ修理を依頼してください。

問 上下水道課(東庁舎別棟) ☎ 71・2366 FAX 72・2332

● 人権週間巡回キャンペー
ン
甲賀人権擁護委員協議会では、毎年人権週間期間中に市役所・企業・施設などを訪問する巡回キャンペーンを行います。
<http://www.jinken.go.jp/>

● 外国籍人権相談ダイヤル
○ 0570・090・911
● インターネット人権相談窓口
○ 0120・007・110
● 女性の人権ホットライン
○ 0570・070・810
● 子どもの人権
○ 0570・003・110
● みんなの人権
○ 0570・8512